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Abstract (en)
The separator has a magnetic wheel (22) arranged opposite to an inner surface of a round wall (13). The magnetic wheel generates, in rotation, a
variable magnetic field in non-ferrous metal particles and/or pieces (16), where the magnetic field induces Foucault current and interaction force with
a magnetic field generated by a path that leads to eject the particles and/or pieces from a conveyor belt (2) for separation. The wall encloses one-
fourth of circumference of the magnetic wheel at a constant distance. The wall and the magnetic wheel are fixed with a caisson (4).

Abstract (fr)
L'invention a trait à un séparateur magnétique de particules et/ou morceaux comprenant une première roue magnétique (22) disposée sous une
paroi (13) faisant office de surface de glissement pour une première courroie (2) du type courroie transporteuse, ladite paroi (13) décrivant un profil
en quart de cercle. Une seconde roue magnétique (33) est disposée en regard de la surface extérieure de la paroi (13). Une seconde courroie
fermée (28) entoure la seconde roue magnétique (33) ainsi qu'une roue de guidage (30) de sorte à former une surface de guidage dirigée et
se déplaçant vers l'avant. La seconde roue magnétique (33) est entrainée par la première roue magnétique (22) par couplage magnétique sans
aucune liaison mécanique. Un frein magnétique (24) est disposé à proximité de la première roue magnétique. Il consiste en un élément mobile (26)
comportant plusieurs aimants permanents répartis sur un arc de cercle correspondant à la circonférence de la première roue magnétique et dont les
champs magnétiques sont dirigés vers la circonférence de la roue, ces champs magnétiques étant successivement opposés.
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